
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 25 年より、市営富寿栄住宅の建替えを契機に、周辺地域も含めた住

みよいまちづくりに向けて検討をすすめてきた「高槻市営富寿栄住宅建替研

究会」、去る３/２７（水）に今年度最後の第３回会議を開きましたので、皆

さまにご報告します！ 

第３回 平成３１年３月２７日（水）１８～１９時 ＠富田ふれあい文化センター 

参加者 会員７名＋コンサルタント２名・高槻市２名 

 

本研究会の経過を地域の皆さまにご報告するため、このニュースレターを発行しています。 

編 集：㈱市浦ハウジング＆プランニング（小倉、山﨑）※   

電話 06-6361-8480 FAX 06-6361-8788 メール keikaku-osaka@ichiura.co.jp 

※高槻市の委託を受け、本研究会のお手伝いをしています 

 

公園・集会所の意見をとりまとめました！ 

第2回建替研究会＆第4回入居者委員会の合同

開催の際に議論した 2 案と、第 6 回入居者委員会

で議論した 1 案を並べて、最終的にどのような公

園・集会所にしたいのか、ディスカッションを行

いました。 

話し合った意見を元に、富寿栄住宅建替事業における「公園・集会所の
ポイント」をとりまとめました！    （⇒詳細は裏面をご覧下さい。） 

第 3 回建替研究会では、主に以下の意見が出ました！ 

 
 

 

 

 

 

・さんかく公園（富寿栄公園）へ親子連れが多く来ているように、新しい公園も遊具
と憩える緑があるとよい。 

・歩けない人が多いので、公園と集会所は距離が近い方がよい。 

・芝生は水やりなどが大変なので、管理できる程度の緑があればよい。 

・集会所の周りに、日よけとなる場所があるとよい。あずまやは管理が大変。 

・集会所の大きいホールは、ふれあい喫茶や自治会の総会等色々使えるように。 

・阪急京都線沿いにある富寿栄住宅の壁画のように、新しい集会所の壁も中学生に絵
を描いてもらうなど、手作りのモニュメンタルなものをつくってはどうか。 

などの意見が出ました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これらのコンセプトを富寿栄住宅建替事業に反映していきます！ 


